

EPREUVE DE PÊCHE SPORTIVE de ROCHEREAU

INFORMATION

Le format de l'épreuve du 16 juillet est modifié

Afin de supprimer les nombreux inconvénients des changements de place entre l'épreuve individuelle du matin et l'américaine de l'après-midi,

la Perche du Bocage a choisi de maintenir tous les concurrents à leurs place du matin.

Les équipes en américaine s'inscriront en même temps que les individuels et les coéquipiers pêcheront chacun sur leur place du matin.

Les points de l'équipe seront le total des places des deux américains

En souhaitant que ces nouvelles dispositions plaisent au plus grand nombre

